

## El grupo Oskarbi actúa esta noche en el Amaia

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2016(e)ko maiatza(r)en 13-(e)an 11:03etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 13 de Mayo de 2016.

## El grupo Oskarbi actúa esta noche en el Amaia

-

- M. A. I.
- IRUN

13 mayo 201600:41

El grupo Oskarbi recala hoy en el Centro Cultural Amaia, donde ofrecerá un concierto a las 20.00 horas. La actuación está enmarcado en los actos de celebración de los 50 años de trayectoria de la banda y en ella se unen el Oskarbi de siempre y el nuevo Oskarbi, es decir, tanto los antiguos como los nuevos miembros de la formación. Entre los miembros del grupo se encuentran los iruneses Gontzal Iñarra (flauta), Diego de Vera (percusión) y Maite López de Urbina (violín). Junto a ellos actuarán Iñaki Maritxalar (guitarra y voz), Carlos Ruiz (acordeón) y Joana Ortega (teclado y piano), además de las voces de Joxelu Treku, Maite Aizkorreta, Bakartxo Maritxalar, Carlos Ruiz y Beronik Ondikola.

El grupo Oskarbi dio sus primeros pasos en noviembre de 1966, y a lo largo de su dilatada trayectoria ha ofrecido cientos de conciertos a en Euskadi, y el primero en Irún fue en 1967. Tras diez discos publicados, actualmente ultiman su nuevo trabajo. Las entradas cuestan 4,10 euros y se pueden adquirir a través de los puntos de venta habituales.